
		

	

	

	

	

	

 

Protokoll	der	Monatsversammlung	vom	07.09.2016	
	
Die	Versammlung,	an	der	22	Mitglieder	teilnahmen,	begann	um	20:00	Uhr	und	wurde	vom	2.	Vorsitzenden,	Thomas	
Brügger,	eröffnet.		
	
Die	Tageordnung	umfasste	folgende	Punkte:	

1. Verlesen	des	Protokolls	der	Monatsversammlung	vom	06.07.2016	
2. Mitgliederbewegungen	
3. Berichte	des	Vorstandes	
4. Berichte	der	Funktionäre	
5. Verschiedenes	

	
Zu	Punkt	1:	Das	Protokoll	der	MV	vom	06.07.2016	wird	ohne	Änderungen	angenommen.		
	
Zu	Punkt	2:	
Chris	Köhn	kündigt	seine	passive	Mitgliedschaft	im	Segler-Verein	Wakenitz.	
Ralph	Wichmann,	ehemals	aktives	Mitglied,	kündigt	seine	Mitgliedschaft	zum	Ende	des	Jahres.		

	
Zu	Punkt	3:Thomas	Brügger	von	der	Sommerzeit.	Aufgrund	der	Meisterschaften	fand	dieses	Jahr	keine	Versammlung	
am	Schanzenberg	statt.	Zusätzlich	zum	diesjährigen	Kinderfest	fand	dieses	Jahr	wieder	eine	Neptuntaufe	statt.	Einen	
herzlichen	Dank	an	Julia	Dressler	für	die	Organisation	des	Kinderfestes	und	den	Helfern	für	die	Unterstützung.		
Die	anschließende	Meisterschaft	war	ein	voller	Erfolg.	Es	wurde	vieles	gelobt,	besonders	das	Frühstückbuffet	sowie	der	
Trailerservice.	Thomas	Brügger	bedankt	sich	nochmals	für	die	zahlreichen	Helfer!	Thorsten	Schäfer	berichtet	kurz	über	
die	Abrechnung	der	Meisterschaft,	die	Meisterschaft	konnte	mit	einen	Überschoss	endabgerechnet	werden.	
Abweichend	zum	Protokoll	aus	dem	Juli	werden	die	neuen	Funkgeräte	über	das	Meisterschaftsbudget	abgerechnet.		
	
Thomas	Brügger	berichtet	vom	Treffen	vom	Kreissegler-Versand	mit	Heino	Fröhl.	Leider	ist	es	dieses	Jahr	nicht	möglich	
den	Segelschein	Binnen	abzulegen,	da	es	personelle	Engpässe	gibt.	Diesbezüglich	wird	nach	einer	Lösung	gesucht.		
	
Am	xx	wurde	die	zweite	2.4mR	Yacht	von	Lena	Heissler	getauft.	Anwesend	vom	Turn-	und	Sportbund	war	Hr.	Torn.	Dem	
Vorstand	wurde	mitgeteilt,	dass	für	das	Projekt	ggf.	noch	Sportförderung	bei	der	Hansestadt	Lübeck	beantragt	werden	
kann.		
	
Es	gibt	leider	auch	was	nicht	so	schönes	zu	berichtet.	Eine	Patientin	der	Röpersberg	Klinik	hat	leider	beim	
Mittwochstraining	eine	Dehla	24	vom	Hansa	mittschiffs	gerammt.	Im	Winter	soll	besprochen	werden,	die	ggf.	Risiken	
gemindert	werden	können.				
	
Thomas	Brügger	verliest	den	Rücktritt	von	unserem	1.	Vorsitzenden	Wolfgang	Feix,	der	sein	Amt	aus	
gesundheitlichen	Gründen	zur	nächsten	Mitgliederversammlung	niederlegt.		
	
Kasse:	Joachim	Roering	berichtet	vom	Kassenstand	und	dem	positiven	Meisterschaftsabschluss.	Aller	
Wahrscheinlichkeit	kommt	es	aufgrund	von	einigen	Investitionen	im	letzten	Jahr	zu	Steuerrückzahlungen.		
Die	Versicherungen	des	Vereins	sollten	überprüft	werden.	Es	ist	zu	überlegen,	ob	der	SVW	einen	Vereinsrahmenvertrag	
abschließt.	Der	Vorstand	schaut,	ob	diese	Art	des	Pauschalvertrages	günstiger	kommt.		
	
Zu	Punkt	4:		
Segelobmann	Holger	Thomsen	berichtet	ebenfalls	von	der	erfolgreichen	Meisterschaften.	Am	drei	Wettfahrten	konnten		



		

	

	

	

	

	

 

	
9	Wettfahrten	gesegelt	werden,	so	dass	am	Sonntag	nicht	mehr	gesegelt	werden	musste.	Die	anschließende	
Meisterschaftsfeier	war	ein	super	Abschluss	mit	schöner	Stimmung.	Anschließend	fand	im	LSV	die	O-Jollenmeisterschaft	
statt.	
	
Die	Herbstwettfahrten	Ende	August	waren	leider	nur	eine	vereinsinterne	Veranstaltung.	Die	20er	Rennjollen	haben	am	
Samstag	drei	Wettfahrten	gesegelt.		
	
Die	9.	und	letzte	SBO	wurde	leider	aufgrund	des	einschlafenden	Windes	abgebrochen.	Zusätzlich	zur	Preisverteilung	
durfte	jeder	Segler	sich	ein	Los	ziehen	und	erhielt	anschließend	einen	Preis	vom	Tombola-Tisch.		
	
Nächsten	Samstag,	am	17.	September	wird	sich	wieder	zum	Kuchenbuffet	zusammengesetzt.	
	
Am	24.	September	findet	die	See-Ausklangsregatta	statt.	Gestartet	wird	14:00	Uhr.		
	
Bootshauswarte:	Nichts	zu	berichten!	
	
Schanzenbergobleute:	Tobias	Brügger	berichtet	kurz	über	die	Internetversorgung	am	Schanzenberg.	Der	Großteil	des	
Geländes	ist	versorgt.	Ecken	mit	schlechtem	Empfang	sollen	ebenfalls	noch	angebunden	werden.		
	
Vergnügungsausschuss:	Der	Vorstand	hat	beschlossen,	dass	die	Küche	im	Pferdestall	durch	eine	Edelstahlküche	ersetzt	
werden	soll.	Es	soll	ein	Plan	erstellt	werden,	was	benötigt	wird.			
	
Jugendleiter:	Jens	Lange	berichtet	von	den	diesjährigen	WakenitzKids.	Vielen	Dank	für	die	Helfer.	Gleichzeitig	startete	
die	Kutterfahrt	mit	den	Kindern	der	Schulkooperation.	Aktivitäten	für	nächstes	Jahr	sind	in	Planung.	
	
Der	Termin	der	Jugendweihnachtsfeier	wird	zeitnah	bekanntgegeben.		
	
Umwelt:	Thomas	Brügger	hat	nichts	besonderes	zu	berichten.	
	
Zu	Punkt	5:		
Raphael	Schreiber	berichtet	vom	Vorfall	bei	den	Herbstwettfahrten.	Er	bittet	um	das	Anlegen	der	Schwimmwesten.	Die	
Bergung	des	gekenterten	Bootes	mit	Besatzung	ohne	Schwimmweste	war	ein	Kraftakt.		
Im	Oktober	findet	wieder	ein	Rettungsschwimmkurs	statt.	Alle	sind	herzlich	eingeladen.		
	
Jürgen	Lange	hakt	ein,	dass	die	Klassenmeisterschaft	der	20er	Rollenjollen	bei	den	Berichten	rund	um	Meisterschaft	der	
IC+Taifun	vergessen	wurde.	Die	Z27	wird	nochmal	zum	Titel	gratuliert.		
	
Der	Schlepp	findet	am	02.10	um	13:45	Uhr	statt.	Am	3.	Oktober	findet	das	Absegeln	statt.	Es	wird	um	rege	Beteiligung	
gebeten.		
	
Die	nächste	Monatsversammlung	findet	am	05.	Oktober	statt.		
	
Die	Versammlung	endete	um	21:15	Uhr.	
	
	
	
_________________________																																																________________________________	
2.	Vorsitzender	Thomas	Brügger	 	 	 									Protokollführer:	Tobias	Brügger	



		

	

	

	

	

	

 

	


